

花 AGANO GREEN FESTA
花と器と植物のコラボで新たな魅力開花

植物と器の販売で上野焼をPRする「あがのグリーンフェスタ」が、6月1・2日に上野焼陶芸館で初開催されました。県内外の生花店やキッチンカーが軒を連ねた特設会場は、両日大にぎわい。来場した約2500人は、家族や友人たちと会話を弾ませながら、お気に入りのセットを求めてさまざまな商品を吟味していました。



↑ 最近人気の多肉植物や観葉植物、エアプランツ、ドライフラワーなどを販売。

↓ 災害時に埋没車両から要救助者を各防災機関が連携して救出訓練を実施。



最 令和6年度 福岡県総合防災訓練
最悪を想定した訓練で高めた防災意識

災害時の連携強化及び防災技術の向上と県民の防災意識の高揚を目的に「令和6年度福岡県総合防災訓練」を6月2日に田川中央公園などで行いました。70を超える防災関係機関、延べ1400人が風水害と地震による災害対応を想定した訓練を実施。福智町消防団からも計13人の団員が参加し、ともに防災意識を高めました。

正 いきいきサロン全体講座
正しい運動と食で保つ体と心の若々しさ

「いきいきサロン」の全体講座が6月13日に地域交流センターで行われ、受講生約40人が参加しました。「NPO法人ココフル」の今井淳一代表が健康について講演。今井さんは「60代から見た目と体の中身の差が顕著になる。若さを保つには正しい運動と食事が必要」と、簡単な実践例と共に健康づくりを呼びかけていました。



↑ 有酸素運動の前に行うと効果がきめんと筋力トレーニングに全員で挑戦。

↓ 令和6年7月12日発行の「ゲッサン8月号」には「ヨリトコ後編」が掲載予定。



大 きゅっきゅぼんさん新連載「はらぺこさんぼ」
大好きな故郷で出会った奇跡を紡いで

町出身のマンガ家・きゅっきゅぼんさんの新連載「はらぺこさんぼ」が、少年向けマンガ雑誌「ゲッサン」で始まりました。記念すべき第一話には「yori-toko」(弁城)が登場。きゅっきゅぼんさんは「大好きな福智町での出会いを、ノンフィクションで実感込めて描きました。その熱量も楽しんでもらえたら」と頬を緩ませました。

↓ 毎週水曜日から金曜日は17時半から2時間の練習と土日は練習試合などで日々鍛錬を続ける選手たち。



二 トヨタ杯・マクドナルド杯野球大会
大会連続優勝の快挙を達成

金田ジュニアクラブがトヨタ杯第8回福岡県学童軟式野球大会と高円宮賜杯第44回全日本学童軟式野球福岡県大会マクドナルド・トーナメントでともに優勝し、二大会連続で全国大会への切符を勝ち取りました。主将の村田祥太選手は「全国大会ではチーム一丸となって、優勝目指して頑張ります」と力強く意気込みました。

部員募集中! ☎ 福智 ☎ 080-2790-3446

地 消防ポンプ自動車引渡式
地域の安心安全を守る新たな消防車配備

福智町消防団第9分団に新たな消防車を配備する「消防ポンプ自動車引渡式」が、5月26日に役場本庁舎で行われました。引き渡しを記念し、世良喜彦団長から直接管鏡(ホースの筒先)を受け取った太田孝博第9分団長。「地域の安心と安全を守るため、より一層消防活動に精進したい」と力強く宣言していました。



↑ 新しい消防車の配備には、「石油貯蔵施設立地対策等交付金事業」を活用。

↓ 気象条件の合った夜19時から21時頃にかけて出現したゲンジボタルたち。



夜 ゲンジボタルの乱舞
夜のとばりに舞う幻想的な初夏の風物詩

福智町に夏の訪れを知らせるゲンジボタルの乱舞が、例年より1週間ほど早い5月中旬に見頃を迎えました。地元のボランティア団体による長年の活動が実り、毎年多くのゲンジボタルが出現する上野地区。町内外から訪れた鑑賞者たちは、時間が経つのも忘れて暗がり輝く幻想的なホタルの光を眺めていました。